

El pasado 28 de marzo se celebró en el I.E.S. Justo Millán una jornada de puertas abiertas, con motivo de su 30 aniversario como centro autónomo.



Tras el reencuentro compartimos mesa y mantel posibilitando la ampliación de los contactos, la broma y el recuerdo.



[VER FOTOS](#)

A la cita acudieron un buen número de profesores, personal laboral y alumnos de distintas generaciones, que se conocieron y departieron amigablemente en torno a las exposiciones montadas de fotografías-recuerdo del pasado y presente, las Semanas Santas de la Comarca y la permanente sobre el arquitecto Justo Millán.

Finalmente, tras unas breves palabras del Director del Centro, Juan Jesús Ras, resaltando la labor del mismo y agradeciendo la presencia de los asistentes, se presentó la página web del I.E.S. Justo Millán que se pretende abierta y participativa a todos y un evocador documental sobre parte de nuestra historia en fotos que resultó especialmente emotivo por los homenajes sutiles a profesores, personal laboral, alumnos de siempre y colaboradores exteriores como nuestro gran amigo Roberto.

Tras los besos y abrazos de despedida, acordamos que mereció la pena y habrá que repetir la experiencia.